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Abstract (en)
[origin: FR2670824A1] A device is provided for remotely operating an assembly by varying the flow of an optionally incompressible fluid. The device
comprises means (17) for coupling the device to the assembly to be operated, and a set of two elements (4, 5; 10, 11; 20, 24) which co-operate to
control the opening value of the fluid flow channel. Said device is characterized in that a control assembly (8) sets the opening value at either one of
two specific values.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un dispositif d'actionnement à distance d'un équipement par une variation d'écoulement d'un fluide, éventuellement
incompressible, comportant un des moyens de couplage (17) entre le dispositif et l'équipement à actionner, un ensemble de deux éléments (4, 5;
10, 11; 20, 24) coopérants entre eux pour contrôler la valeur d'ouverture du canal de passage du fluide. Ce dispositif se caractérise en ce qu'un
ensemble de commande (8) règle la valeur d'ouverture pour lui faire prendre l'une ou l'autre de deux valeurs particulières.
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